

Carlos Bardem es actor, guionista y escritor

1).- ¿Qué te parece la convocatoria de "Jaque al Rey" para el 28 de Septiembre en la Plaza de Oriente?

Estoy a favor de cualquier movilización de la ciudadanía, de que ejerza su libertad de expresión, reunión y manifestación sin ser criminalizada. Y esta convocatoria me parece especialmente oportuna. La institución monárquica es un lastre histórico, una herencia del pasado franquista, un presente de corrupción y escándalos y un anacronismo deplorable.

2).- ¿Qué razones crees que hay para esta movilización?

Como he dicho la propia situación de la institución. Soy republicano, no creo que nada justifica colocar a una persona y su familia legalmente por encima del resto de la ciudadanía. Menos aún cuando fue puesto ahí por un dictador fascista. Además, es un obstáculo en lo que sería un necesario proceso constituyente y en la forma de estado que la lógica histórica, y no los mitos franquistas, pide para este país: una República Federal.



18H MANIFESTACIÓN
MONCLOA-PLAZA DE ORIENTE
19H CONCENTRACIÓN
PLAZA DE ORIENTE